

Lunes 30 de marzo de 2020 - 12:00 AM

#DeEstaSalimosJuntos

Esta alianza deja un mensaje claro y es que el futuro de nuestra región dependerá de la sinergia que se logre entre los actores públicos y privados

Escuchar este artículo ▶



Columna de Sergio Arenas

¡Santandereanos siempre adelante! ¡Santandereanos ni un paso atrás! Logramos unirnos en una causa común. ¡Salvar nuestra región! En este momento no importan los intereses personales, religiosos, económicos o políticos, prueba de ello es la alianza lograda entre el sector público y privado para combatir el COVID-19. Llegó el momento de levantarnos en medio de nuestra tierra árida, limpiarnos el sudor, respirar y consolidar esta unión para caminar hacia un horizonte de salud y prosperidad.

Hoy brota nuestra raza luchadora y aguerrida heredada de nuestros indios Guane, demostrando de qué estamos hechos, somos fuertes y trabajadores, con un corazón noble que nos permite pasar la página del pasado y unir esfuerzos en contra del peor enemigo de la humanidad.

Camacol Santander, Vanguardia, Cámara de Comercio de Bucaramanga, Prosantander, Comité de Gremios de Santander, Fenalco, Unired, Comisión Regional de Competitividad, Fenavi, Andi Seccional Santanderes, Ábaco, Fundación Cardiovascular de Colombia, Clínica Foscal, Clínica San Luis, Los Comuneros Hospital Universitario de Santander, Clínica Chicamocha S.A., Fenalco Santander, Hospital Universitario de Santander, Fundación Banco Arquidiocesano de Alimentos, **Ecopetrol**, PVS Agencia, Y2D, Sena, Gobernación de Santander, Alcaldía de Bucaramanga y del Área Metropolitana, unidos para atender esta emergencia sanitaria que pone en vilo la estabilidad de nuestro pueblo.

Todos hacemos parte este equipo de lucha contra este enemigo invisible, desde las casas respetando la cuarentena, desde las empresas brindando soporte a los trabajadores, aportando recursos para alimentos e insumos hospitalarios, desde los gremios aportando y liderando las estrategias y desde el sector público canalizando los recursos a los más vulnerables.

Esta alianza deja un mensaje claro y es que el futuro de nuestra región dependerá de la sinergia que se logre entre los actores públicos y privados. Hoy nos damos cuenta de que todos necesitamos de todos, que lo único que debe morir es la división entre los sectores líderes de la sociedad, que se puede pensar diferente sin agredir, sin lastimar y poniendo siempre el bien común como principio rector de nuestras decisiones.

Esta integración nos permitirá atender esta emergencia, planear el futuro de nuestro territorio y lograr hacer de Santander, el Gran Santander, porque #DeEstaSalimosJuntos.

Otras columnas

Los verdaderos héroes

Una pausa en el camino

Tuitero o tirano

El Gran Santander

Comentarios

Comente con Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Con ataúd a bordo, la Policía le pide a la comunidad que se quede en casa

Maduro rechaza plan de transición en Venezuela; Guaidó lo aprueba

¿Qué significa que el país entre en mitigación del virus?

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 #DeEstaSalimosJuntos